

パーソン

デザインオフィスヨウコモリタ代表
森田 陽子さん

鞆産地の思い届ける

A black and white portrait of a woman with long, dark, wavy hair. She is wearing a light-colored, button-down shirt with a dark geometric graphic on the left chest. Her right hand is resting against her chin, and her gaze is directed towards the camera with a slight smile.

もりた・ようこ
東京都杉並区出身。デザイン専門学校卒。バッグ
革小物製造のアジョカ、松崎で商品企画デザイナーを
経て、10年デザインオフィスヨウコモリタ設立。17年
から豊岡認定審査員。

■デザインオフィスコモリタ「バッグランドセル」、財布、テキスタイル等のデザイン、プロデュースをする佐藤麻羅氏の事務所として10年に設立。現在、コレクション・ブランドや豊岡鞄「バルセロナ」のレディスバッグ、三越伊勢丹「ロイヤター」のラグジュアリーナなどのデザインを手がけている。独り歩きがなく、企業に理念をもたらし、産業の風土に届けるデザイン活動を行なっている。事務所は情報交換の場を目指す。



トヨオカカパンアルチザンアベニュー
でのミーティング風景

記者 × 干

メーカーはネタの宝庫だとして「問屋にいた時から産地メーカーを訪れるのが好きだった」と語る森田さん。あれもこれもできるのではと自分で作らない分、いつも新たな発見があると言う。物づく

の現場が楽しくて仕方のない様
のひしひしと伝わってきた。東
京や東京府県市町まで走り5時
火の上にかけて日帰りしたことも多
かったようだ。農間だけではなく
地元でものづくりに勤勉な人技
に対する誇りを残すなど、とも
半面、後進の「パッケージ」ナー
ーでは、品質よりも売れる筋筋
を名づけるブランドでデザインを似
合うよう風靡が既に、手廻し
い。メーカーが消費者に近づく
結果、独自性を高めることに最
善を見だしたのにに対し、生産、
売りの現場を離れたところでの
それは気にならうことだ。これは
の業界でも言えることだろう。
生産、卸、小売の三方面し得る
それぞれのコミュニケーションを
相互理解の強さがあって成し得
ことを再確認した。

(通用技术)